

Editorial

La saison sportive se termine avec de belles satisfactions sur l'avancée des chantiers, la réussite croissante des balades toulousaines, l'attractivité des formations et l'augmentation notable des adhérents.

L'année de la montagne n'est pas terminée : profitez de l'été pour découvrir de nouveaux sentiers dans les Pyrénées et de nouvelles étapes comme le refuge de Vénasque tout juste inauguré.

La saison qui s'ouvre en septembre est placée sous le signe de la Rando Santé. Avec notre nouveau partenaire, MUTAMI, la journée des clubs le 30 septembre à l'Union sera l'occasion de développer l'intérêt de cette pratique pour les clubs et le grand public.

Un programme chargé nous attend avec la préparation de la Grande Randonnée vers Paris 2024 en février 2024, avec des engagements vis-à-vis de nos partenaires pour organiser des randonnées, entretenir les chemins et identifier de nouveaux itinéraires sur toute la Haute-Garonne. Pour assurer tout cela, nous avons besoin de vous : que ce soit pour une journée ou pour toute l'année, votre participation est précieuse pour compléter notre équipe de bénévoles. Merci de votre retour avec un message à Laurette par téléphone ou par mail de préférence : haute-garonne@ffrandonnee.fr

Bel été à vous tous sur les chemins de la Haute-Garonne, surtout en montagne pour échapper aux chaleurs estivales !

Jacqueline WINNEPENNINCKX-KIESER, Présidente

